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Zitat von Rampage 

Helmes ist völlig überbezahlt. Seine Gehaltsvorstellungen fand auch der VFB
inakzeptabel.

Richtig.

Meiner Meinung nach sollte man sich dann eben auch mal in anderen Ligen umschauen, kein
Mensch erwartet, dass es ein junger deutscher Spieler ist. Und mein Gott, dann muss man eben
mal 3 Millionen hinlegen, um einen Spieler zu finden, der uns aber dann auch langfristig
weiterhilft.

Verstehe nicht, wieso man dieses Risiko mal geht. Wenn diese 3 Millionen die Jahresbilanz
versauen, kann man sicher leichter drüber hinwegschauen, wenn es was gebracht hat und ein
sportliches Plus zu sehen ist.
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